

新役員と共に、八幡中をよりよい学校に 生徒会役員選挙 立会演説会・投票 9月15日(金)



生徒会役員のバトンタッチの時期がやってきました。1・2年生による新役員を選ぶための立会演説会及び投票が、9月15日(金)6時間目に行われました。立会演説会では、どの候補者も、八幡中学校の生徒会活動への思いとこれからの抱負をもち、全校生徒に向けて自分の言葉で訴えてくれていました。その姿から、どの候補者もこれからの生徒会の中心を託すにふさわしいメンバーであると感じました。

その後、投票が行われ、次のように、役員が選ばれました。

2年	2-1 長江秋楽さん	2-1 渡辺日奈さん
	2-4 高橋惟人さん	2-4 渡邊雛子さん
1年	1-1 長岡沙季さん	1-2 十時瞳子さん
	1-3 大野晴菜さん	



また、9月25日(月)には、生徒会長・委員長を決める立会演説会・投票が行われ、これにより新体制が発足しました。選ばれた皆さん、よろしくお願いします。しかし、生徒会活動は役員だけに任せておくものではありません。立会演説会でお話したように、今後の生徒会の活動がどうなるか、その責任はそれを選んだ側=全校生徒のみなさんにあります。また、そもそも本校生徒全員が生徒会の一員であり、一人一人がそれぞれの立場や役割を応じて活動し支えていくものです。自分たちが選んだ新役員を中心として、八幡中の自治活動をさらに発展させていってくれることを期待しています。